

BDI et SP 500 : le grand écart continue

Posté le : 14 décembre 2010 08:42 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile

Catégorie: Actualité chaude, Attitudes

Le Baltic Index qui donne une indication sur les cours du frêt donc de l'activité internationale et l'index SP 500 ont une particularité : ils s'écartent parfois l'un de l'autre mais au bout d'un moment les courbes de rejoignent.

La courbe du BDI est déprimée et le reste depuis quelques mois. En revanche on constate un gros rebond du SP 500 et des bourses en général. Après une hésitation les bourses remontent fortement.

Deux explications :

- une fuite devant les monnaies conduit à privilégier les biens "réels". L'or, l'immobilier et les bourses flambent. Mais tout cela est fondée sur la peur. A terme il y aura une correction.

- Les marchés anticipent une hausse de l'activité en partant des rapports d'activités des entreprises cotées. Le frêt redémarrera en 2011.

Les paris restent ouverts.

Mais tout cela donne une idée du climat général trois ans et demi après le déclenchement de la crise avec le blocage du marché interbancaire.